

Christian Esser Wiesemann, Ypsomed AG



Christian Esser Wiesemann ist YpsoDose Platform Manager bei Ypsomed Delivery Systems.

Seit 2016 ist er bei Ypsomed in verschiedenen Funktionen im Produktmanagement und Projektmanagement tätig. Seit 2020 liegt sein Hauptaugenmerk auf dem Aufbau der YpsoDose-Plattform inkl. Schwerpunkt Partnerschaft und Vernetzung.

Herr Esser Wiesemann verfügt über ein Diplom in Betriebswirtschaftslehre der RWTH Aachen, Deutschland. Er verfügt über 11 Jahre Industrieerfahrung bei BOSCH in vielen verschiedenen Positionen innerhalb der Supply-Chain, IT, Produktmanagement und verfügt über weitere 7 Jahre Erfahrung in der Medizingerätebranche.

Christian Esser Wiesemann is the YpsoDose Platform Manager at Ypsomed Delivery Systems. Since 2016, he has had various responsibilities as part of both product and project management. Starting in 2020, his main focus shifted to building the YpsoDose platform, including oversight of partner management and networking.

Mr. Esser Wiesemann holds a degree in Business Administration from the RWTH Aachen University in Germany. He has 11 years of industry experience at BOSCH, which he gained from various different positions within supply chain, IT, and product management. In addition, he has 7 years' experience in the medical device industry.